

Dandim Hadiri Lomba Fin Swimming Selat Madura Kasal Cup 2024

Wanto - SURABAYA.JOURNALIST.CO.ID

Feb 26, 2024 - 01:42



Dandim 0830/Surabaya Utara Sambut Kedatangan Pangdam V/Brawijaya Mayjen TNI Rafael Granada Baay saat menghadiri kegiatan Pembukaan Lomba Fin Swimming Selat Madura Kasal Cup 2024 dalam rangka Hari Ulang Tahun Kopaska ke-62

Surabaya, - Bertempat di Dermaga Madura Koarmada II Ujung, Komandan Kodim 0830/Surabaya Utara Letkol Inf Dharmawan Setyo Nugroho, S.I.P. menghadiri kegiatan Pembukaan Lomba Fin Swimming Selat Madura Kasal Cup 2024 dalam rangka Hari Ulang Tahun Kopaska ke-62, Minggu (25/2).

Dalam kegiatan tersebut, Dandim 0830/Surabaya Utara mewakili Danrem 084/Bhaskara Jaya Brigjen TNI Yusman Madayun, S.I.P. untuk mendampingi Pangdam V/Brawijaya Mayjen TNI Rafael Granada Baay dalam mengikuti pelaksanaan kegiatan tersebut.

Kegiatan lomba Fin Swimming Selat Madura Kasal Cup ini diikuti sebanyak 935

orang meliputi masyarakat umum, atlet renang seluruh wilayah Indonesia, anggota TNI-Polri, Pelajar atau Mahasiswa dengan batas usia minimal 13 tahun dengan beberapa kategori antara lain Umum Putra, Umum Putri, TNI-Polri Putra, TNI-Polri Putri, serta Master Umum TNI-Polri.

Pada kesempatan tersebut Dandim 0830/Surabaya Utara bersama Asops Kasdam V/Brawijaya Kolonel Inf Eko Setyawan juga meninjau dan mengecek kondisi peserta lomba Fin Swimming yang sudah mencapai finish di tempat istirahat.

"Saya ucapkan terima kasih dan apresiasi karena sudah mencapai finish dengan selamat dan sehat, jangan berkecil hati bila tidak menjadi juara. Jadikan momen ini untuk tolak ukur kita dalam meraih kemenangan di kesempatan berikutnya," ujar Dandim.

Adapun peserta yang mengikuti lomba dari jajaran Kodam V/Brawijaya yaitu 4 orang dari personel Jasdram V/Brawijaya, 3 orang personel Yon Zipur V/ABW, 1 orang Pomdam V/Brawijaya dan 23 orang personel Yonif 500/Sikatan.

Selain kegiatan lomba Fin Swimming selat Madura juga diadakan kegiatan pembinaan Yanus Ski Air yang merupakan bentuk penjabaran kebijaksanaan dari Kepala Staf Angkatan Laut Laksamana TNI Muhammad Ali dalam rangka pembinaan personel guna mempertahankan dan meningkatkan kesegaran jasmani melalui kegiatan olahraga perairan dengan tujuan untuk menjalin kerjasama dengan KONI dan PSAWI (Persatuan Ski Air dan Wakeboard Indonesia) Provinsi maupun Kota, dan melakukan regenerasi, serta meningkatkan kemampuan dan keterampilan atlet Ski Air TNI AL hingga mampu berprestasi di tingkat nasional maupun internasional, pungkasnya.

Turut ikut hadir dalam kegiatan tersebut diantaranya Kepala Staf TNI AL Laksamana Madya TNI Muhammad Ali, Pangkoarmada II Laksda TNI Dr. Denih Hendrata, S.E., M.M., M.Tr.opsla, Kaskoarmada II Laksma TNI Isswanto, M.Tr.Opsla., CHRMP., Pangdam V/Brawijaya Mayjen TNI Rafael Granada Baay, Asops Kasdam V/Brawijaya Kolonel Inf Eko Setyawan, Dansatkopaska Koarmada II Kolonel Laut (P) Sadariantono, S.Taa., M.Han., dan Para PJU Koarmada II.